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物を考える時に図解で考えるということが
大変よかった　考えることを今日からしたい

（一日一図）　コミュニケーションの重要性がわかった

先生の本を読んで
図を習得したいと思っている

「目からウロコが落ちた」
「人生８０年時代の人
生図」は勇気１００倍だ
「毎日一図」に挑戦したい

今までにない講義を聴いて参考になった
ある意味１８０度考えが変わったような気がする

今日の話、図解式等の話を聞いて、自分も仕事に
いかしたいと思っている

笑顔とくだけた語り口調でとてもリラックスして受講できた
とても楽しい、よく理解できる内容だった　先生のＨＰは
本当に小まめにわかりやすく、見やすく、そして

内容充実のお花畑にも似ていて、子どもからお年寄りまでが
見入ってしまうＨＰだ　今後の人生設計、もろもろに、

たくさんのヒントを与えてもらった

考えるということがどういうことか解かった
図を書くことによって物が言えました

図で考える事がこんなに重要か‥という事がわかった
先生のＨＰが素晴らしい内容でびっくりした　
図式でプレゼンする方法を学んだので

早速使用しようと思っている

「私の人生」を一時間で書いてみて、
改めて楽しみながらやりたいと思った

大変影響を受けたように感じる　
今後は「毎日一図」を目標にして活用して、

色々な問題解決の道具として使っていきたいと思う

今日の講義を受けて、改めて考えるということを、
考えさせられた　仕事柄、箇条書きにすることが多く、
それではダメだと　やはり図で示せないとダメだと思った

大学教授の講師、とスケジュールに書いてあったので
やめようかと思っていたが、出席してみて、大変わかりやすい
内容で勉強になった　図解が描けないということがわかった

図解を使えるようにがんばる

自社の事業を図解してみて、かすかながら実態が見えてきた
ような気がしている　今後は自分の頭の中で

思うだけではなくそれを図解にして自分が何をやりたいのか
明確に描けるまで何度も書いてみようと思う

今会社の運営、経営の難しさにぶつかっている
今日の図解の話は、本当に目からウロコだった

物事の考え方が図解することによって意外に明確になる
ものだな、と感心した　先生の発想が、既存のカラを
破っていることに、長年の図式化の効用を感じている
これから図式化を活用して発想法を磨いていきたいと思う

また、機会があれば指導していただきたい

自分でグラフを作り、色々考えたことが非常に良かった

さらに深く先生の技法を参考にしたいと思う
本を読み、様々に訴求したいと思う

人生、仕事を図解することを明日から
やりたい

次回の講義、何が何でも勉強しにきたい
自分のこと、自分の仕事をプレゼン（図解）

したら、かなりできないなと
イメージできる　

ショックを受けた！是非著書を読んで
勉強したいと思う

図解！？
初めて習う方法で単純であるが故に
難しい　しばらく続けてみる

先生がおっしゃった「自分のやりたい事」
「自分のしている事」を図にすることが
役に立ち、自分自身を変えるきっかけと

なる　と深く感じた

暗い話が多い中、明るい話に
笑えていい講義だった

「頭」を使うセミナーだった

あらゆる状況や物事を図解で考えてみたら面白いだろう

頭の中が整理できるように感じた


